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苏酒适时调整战略 开拓市场发展
!!!专访苏酒集团驻周总经理 胡传新

!

记者 朱东一

苏酒集团驻周总

经理胡传新代表苏酒

集团对周口晚报创刊

!8

周年表示祝贺!感谢

周口晚报多少年来在

宣传方面对苏酒集团

的支持与帮助"

苏酒集团总部位于江苏省宿迁市# 是 $洋

河%&$双沟% 两家名酒企业通过强强联合组建的

中国白酒界的强大联合体#成立于
"8!8

年
#

月
9

日' 苏酒集团整合和优化(洋河%&(双沟%的营销

资源#推动双沟珍宝坊&洋河蓝色经典&苏酒等重

点产品品牌的良性发展)

就目前而言# 在全国复杂多变的市场环境

下#苏酒集团调整市场动作模式#以服务至上&品

质为先的经营理念#

"8!2

年# 苏酒产品销售取得

较好业绩" 同时#苏酒集团(吃水不忘挖井人%#在

取得发展的同时不忘社会责任#近年来和周口市

慈善总会共同开展针对贫困群体的送温暖活动&

针对贫困大学生的助学活动#参与了全民健身的

长跑等活动#这些公益慈善项目的开展均取得了

较好的社会效益"

胡传新介绍说#
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年# 宿迁被中国轻工业

联合会和中国酒业协会正式授予 (中国白酒之

都%" 其有两个中国名酒*(洋河%和(双沟%+(三大

生产基地%*洋河原酒生产基地,双沟原酒生产基

地& 来安原酒生产基地+(四个一流%* 即规模一

流&技术一流&品质一流&创新一流) 而五枚驰名

商标*即(洋河%&(双沟%&(蓝色经典%&(珍宝坊%&

(梦之蓝% 是同行业中唯一拥有五枚驰名商标的

企业)
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年#苏酒集团将针对市场的变化#适时

调整战略#及时跟进#本着保住老市场&开拓新市

场的营销战略#以便再创佳绩)

深度调整期 白酒业要寻找新模式
!!!专访亿星景隆商贸有限公司总经理 张文良

!

记者 朱东一

河南亿星实业集团

在酒水方面主要经营茅

台系&五粮液&剑南春&红

花郎&郎牌特曲&古井&汾

酒&西风&宋河&泸州贡 &

湘泉和法国进口葡萄卡

赛欧等名酒)景隆商贸有

限公司为亿星集团的酒类运营公司#亿星集团是

贵州茅台集团汉酱酒&茅台仁酒&郎酒集团郎牌

特曲在周口的总经销商#又是剑南春&红花郎&古

井&汾酒&湘泉&西风&宋河等名酒厂家在周口或

河南的特约经销商#经营品牌达十多个#有
:8

多

个单品)
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年#白酒行业不仅受到国家大的宏观经

济形势的下行压力#也受到来自国内政治形势及

国家政策调整所带来的考验#更面临白酒行业
!8

年一个周期的深度调整期的挑战# 在这种环境

下# 白酒企业的生存和发展就更显得难能可贵)

那么#如何寻找新的商业模式和发展途径#亿星

景隆商贸有限公司总经理张文良认为#顺应白酒

行业进入资源整合时代及同行竞合时代的发展

潮流#做平台化运营经销商#整合来自上游厂家&

下游渠道网络以及关联的银行&金融等相关行业

的资源#实现经销商平台化运作) 经销商平台化

发展可考虑在 (名酒运营商%&(品牌化烟酒连锁

商%&(专业渠道运营商%&(自主品牌运营商%和

(网络物流平台商% 等
:

种发展定位做出探索和

尝试)

另外#在行业深度调整期#要(坚守宗旨&放

开视野%)经销商一定要守住产品的品质&服务的

品质&要守住自己的定位#同时要放开思维与视

野#站在整个国家宏观经济形势的大背景下看待

酒水行业#不要站在酒水行业内看酒水) 首先要

坚信中国老百姓对白酒的刚性需求是不变的#只

是消费的结构&群体与档次发生了变化#比如可

能有过去的权贵泡沫消费逐步向大众休闲化消

费渗透和转移) 看清形势#创新酒水行业的运营

与管理模式)

星级酒店要走平民化路线
!!!专访法姬娜国际大酒店经理 刘光中

!

记者 朱东一

法姬娜国际大酒店是河南省法姬娜

置业有限公司投资兴建&委托香港华悦酒

店投资发展有限公司管理的一家酒店)该

酒店坐落于商水县周商大道核心地段#交

通便利#是周口面积最大#配套设施最完

善#集餐饮&住宿&会议&娱乐等于一体的

商务酒店)
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年#该酒店全年营业额超

过
":88

万元#上交税费超过
!88

万元#是

周口高端酒店)

党的十八大召开之后#党中央的(八

项规定%&(六项禁令%相继出台#高档餐饮

受到的冲击不小) 高端餐饮行业要从根本

上解决危机#就要转变经营理念)随着市场

进一步建立和健全#在激烈竞争中的周口

餐饮市场将遵循国际规则#市场将会进一

步规划和净化) 周口餐饮市场潜力很大)

打开关于餐饮的话匣子#法姬娜国际

大酒店经理刘光中滔滔不绝)

对于高端餐饮业的发展# 个人感受

应该贴近市场进行拓展#方向为*大众化

经营的市场空间需要延伸# 假日消费与

家庭私人消费继续看好# 大众经营品种

和餐饮食品开发不断加快+ 服务以流动

人口&工薪阶层为主#更好地满足大众口

味+传统餐饮应向现代餐饮转化#随着餐

饮市场需求的不断扩大和社会化与产业

化# 在继承传统饮食文化与烹饪技艺的

基础上#还要不断加快现场餐饮的步伐)

对于餐饮特色经营方面#他认为#广

大餐饮企业要重视个性化特色经营#菜

品质量& 就餐环境和管理服务水平的提

高) 烹饪技术要开拓创新# 服务要规模

化#管理要科学化#这已经成为餐饮连锁

发展的新动向)

近年# 我国餐饮业发展的主要特点

是*高档消费不断减少#私人与家庭消费

持续上升#就餐更加追求经济实惠) 在人

们的习惯观念里#星级餐饮是高档消费场

所#到里面去吃饭要有足够的勇气)因此#

如何把消费者请进来#成了酒店打造(平

民市场%&(家庭市场%的当务之急)价格下

调是吸引大众消费的一个关键#餐饮企业

要在市场中具有竞争力#就必须探索大众

化经营的新方法# 满足家庭消费的需要#

从而推动餐饮业自身的发展)

餐饮业算计顾客的时代已经过去
!!!专访农家大院总经理 刘国宏

!

记者 朱东一

农家大院总经

理刘国宏在接受记

者采访时说*(今年

年初# 中央以前所

未有的力度# 整顿

政府腐败# 治理奢

靡之风#之后#餐饮

业迎来 -寒流.#餐

饮界的朋友都感到迷茫# 餐饮业也面临转

型) %刘国宏曾经做过厨师#体验过厨师的

辛苦# 现在做老板了# 也体验了老板的苦

恼) 他说#老板们都不容易#人力成本呀,原

材料成本呀,市场竞争力呀#各方面都要下

功夫) 同时#转换经营观念也很必要#刘国

宏曾经接触到一个茶生意做得很好的老

板#该老板每年能获得几个亿的利润#该老

板全是在网上销售的) 如今# 在经营过程

中#想算计顾客#凭搞点花招赚钱#那个时

代已经过去了) 面对当前的市场#要真正发

自内心地为顾客服务# 让顾客消费得满意#

就要专心地把自己的产品做实,做好)同时#

还要找到自己产品的魂# 让顾客吃得最幸

福,最健康#这样企业经营才能持久)有时走

出行业看行业#走出圈外看圈外也是很有必

要的) 再者#现代经营单打独斗的时代已经

过去#酒水,餐饮,婚庆业多在一块出谋划

策,进行合作,抱团取暖#这样才能共赢)

农家大院/00刘家老母鸡面叶目前取

得了不小的成绩 # 农家大院创办于
"888

年#在饮食中彰显了丰厚的豫东人文底蕴#

让吃变成一种精神与文化的享受) 经过短

短几年的发展# 公司已成为豫东餐饮业新

升起的灿烂明珠#现拥有员工
288

多人,加

盟店
:

家,

!

个绿色食品加工基地)此外#公

司还有独立的培训部, 策划部, 网络营销

部,加盟连锁部,营养配餐中心等)

白酒品牌机遇与挑战并存
!!!专访周口鼎九商贸有限公司总经理 王金威

!

记者 张劲松

(在
"8!";"8!2

年期间# 白酒业遭

遇了(限三公%禁酒

令,酒驾入刑,反腐

倡廉,勾兑门,塑化

剂,广告门,中国经

济结构转型, 固定

资产投资增速下降

等事件的冲击# 走完了一路高歌猛进的黄

金
!8

年#面临的将是机遇与挑战并存的转

型调整期) 目前#白酒消费中高端主流价格

带聚焦在
98<288

元之间) 适者生存#于是

众名酒纷纷调整产品结构# 转移价格带重

心#发力中高端市场) 高端政商务消费主流

产品价格带的下移# 对主打中高端价格带

的区域品牌来说迎来强劲的增长空间#区

域性白酒品牌迎来了机遇与挑战并存的竞

争状态) 害怕越多#困难就越多#什么都不

怕的时候反而简单) %周口鼎九商贸有限公

司总经理王金威在酒水餐饮业高峰论坛上

侃侃而谈)

王金威介绍# 周口鼎九商贸有限公司

主要经营衡水老白干的高端产品000十八

酒坊# 此产品价位从
!"9

元
=

瓶
<!"98

元
=

瓶#产品共有
1

个单品) 十八酒坊的历史源

远流长#据文字记载#衡水十八酒坊可追溯

到汉代
>

公元
!8#

年
?

#知名天下于唐代#正

式定名于明代#并以醇香清雅,甘洌绵柔著

称于世)

!@#:

年
!"

月
!1

日#衡水全境得到

解放# 党和政府就将衡水当地的十八家酒

作坊收回国有#成立了(冀南行署地方国营

衡水制酒厂%) 十八酒坊既代表了衡水老白

干的历史#(十八%又是一个吉利数字#从而

为品牌宣传搭建了一个平台) 另外#十八酒

坊
#

个字读起来又朗朗上口# 新品牌就此

诞生)

广告


